



Communiqué de presse

Bondoufle, 28 janvier 2025

## **Intermarché renouvelle son partenariat avec l'équipe de cyclisme Intermarché-Wanty jusqu'en 2028**

**Intermarché a annoncé ce lundi 27 janvier le renouvellement de son partenariat avec l'équipe de cyclisme Intermarché-Wanty jusqu'en 2028. Partenaire titre de la première UCI World Team wallonne depuis 2021, Intermarché poursuit son engagement auprès de cette équipe qui a relevé de nombreux challenges en 2024, à l'image du Groupement Mousquetaires.**

### **Intermarché renouvelle son engagement auprès d'Intermarché-Wanty jusqu'en 2028**

À la veille de leur première course en Europe au Mallorca Challenge, Intermarché et l'équipe éponyme ont annoncé la poursuite de leur partenariat pour trois années supplémentaires. C'est en présence de Biniam Girmay, Adrien Petit et Hugo Page, trois talents de la formation Intermarché-Wanty, que Thierry Cotillard, Président du Groupement Mousquetaires, Sébastien Borg, chef d'entreprise Intermarché en charge du sponsoring et des partenariats et Jean-François Bourlart, Team Manager de l'équipe Intermarché-Wanty, se sont réunis à Paris pour officialiser la poursuite de ce partenariat.

*« Nous sommes heureux de poursuivre notre collaboration avec Intermarché-Wanty pour les prochaines saisons et de contribuer à son rayonnement international. Nous partageons les mêmes valeurs, à savoir l'esprit d'équipe, la persévérance et la solidarité. Cette équipe s'est distinguée en 2024 sur les routes du Tour en décrochant plusieurs fois le maillot du meilleur sprinteur. Cette distinction est le reflet de cette année de sprint que nous avons vécue à l'intérieur du Groupement en 2024 et l'intégration de près de 300 magasins supplémentaires »* a déclaré Thierry Cotillard, Président du Groupement Mousquetaires.

### **Des valeurs communes et une stratégie de développement efficace**

Intermarché développe des partenariats sportifs au niveau national mais aussi local, les chefs d'entreprise étant des acteurs économiques de proximité. *« Le cyclisme est un sport populaire, qui fédère et véhicule des valeurs auxquelles nous sommes attachés : la discipline, le travail d'équipe... Dans notre Groupement comme dans une équipe de cyclisme, la réussite est collective et chacun y contribue. Nous avons relevé de nombreux défis en 2024, chacun de notre côté, et nous continuerons notre développement »* confie Christophe Chineau, Président d'Intermarché et Netto.

L'équipe de cyclisme belge Intermarché-Wanty a en effet connu une saison 2024 réussie, avec de nombreuses victoires et premières fois, grâce à une stratégie de développement de long terme efficace, avec la construction d'une équipe solide et prometteuse. *« Nous sommes ravis et très fiers de prolonger notre engagement à long terme avec Intermarché. Ce partenariat renouvelé nous permet de continuer à grandir et de bâtir l'avenir ensemble. Gagner et construire, c'est notre vision pour le futur. Avec une équipe talentueuse et des coureurs comme Biniam Girmay, nous sommes convaincus de pouvoir atteindre de nouveaux objectifs. Nous avons l'ambition de briller sur les Grands Tours, dont le Tour de France, et de viser les classiques les plus prestigieux comme Milan-Sanremo, le Tour des Flandres ou Paris-Roubaix. Tous unis, on peut y arriver »* indique Jean-François Bourlart, Team Manager de l'équipe Intermarché-Wanty.



## Les partenariats sportifs Intermarché : football, rugby, cyclisme

Partageant les valeurs d'entraide et d'esprit d'équipe portées par le sport, Intermarché déploie une politique de sponsoring sportif axée sur le football, le rugby et le cyclisme, trois grands sports populaires. Intermarché est fière d'être Partenaire Officiel de la Fédération Française de Football (FFF) et de toutes les Equipes de France ainsi que partenaire majeur des Coupes de France masculine et féminine. L'enseigne met à l'honneur les clubs amateurs avec le « Petit Poucet Intermarché » et promeut le football féminin amateur depuis 2022 au travers du programme « Sensationnelles ». Côté rugby, Intermarché est partenaire officiel du TOP 14 et de la Pro D2 via la Ligue Nationale de Rugby (LNR), les deux championnats professionnels de rugby français, depuis 2020. La proximité, l'événementialisation et la différenciation des 2 100 points de vente Intermarché à travers le sport font plus que jamais partie de l'ADN d'Intermarché.

### À propos du Groupement Mousquetaires

Créé en 1969, le Groupement Mousquetaires rassemble plus de 3 000 chefs d'entreprise indépendants et 150 000 salarié(e)s au service de la performance de plus de 4 000 points de vente de proximité en France, Belgique, Pologne, Portugal. À la tête de leurs points de vente, les chefs d'entreprise Mousquetaires forment un collectif d'entrepreneurs impliqués dans le tissu socio-économique de leurs territoires. Pour faire face aux besoins des enseignes [Intermarché](#), [Netto](#) (alimentaire) ; [Bricomarché](#), [BricoCash](#), [Bricorama](#) (équipement de la maison) ; [Roady](#) et [Rapid Pare-Brise](#) (mobilité), le Groupement dispose de ses propres services d'appui (bases logistiques intégrées, services d'achat, foncière...), ainsi que d'un pôle agroalimentaire de près de 60 usines, toutes situées en France.

Pour en savoir plus : [Mousquetaires.com](#) | [X Mousquetaires](#) | [LinkedIn](#) | [Instagram](#)

Pour en savoir plus sur les partenariats sportifs : [Au plus près du sport](#) | [Instagram](#) | [Facebook](#) | [Intermarché Wanty](#)

### À propos d'Intermarché-Wanty

Intermarché-Wanty est une équipe cycliste professionnelle belge composée de 28 coureurs issus de 9 nationalités différentes, originaires de Belgique et de France, mais aussi d'Afrique du Sud, d'Érythrée ou de Nouvelle-Zélande. Fondée en 1974 en tant que petite équipe amateur, elle a gravi progressivement les échelons du monde du cyclisme, et grâce à un travail d'équipe et une combativité remarquable, Intermarché-Wanty fait partie de l'UCI World Tour depuis 2021, soit la plus haute division du cyclisme international avec un accès aux plus grandes courses du monde comme le Tour de France, Paris-Roubaix ou Liège-Bastogne-Liège. Depuis, plus de 60 victoires ont été remportées et de nombreux jalons ont été franchis, jusqu'à atteindre la première place du classement mondial UCI en janvier 2023. Parmi ces succès, trois victoires d'étapes, le maillot vert et une septième finale sur le Tour de France, six autres victoires d'étapes sur les Grands Tours et une victoire historique à Gand-Wevelgem. Aujourd'hui, la structure dirigée par Jean-François Bourlart est composée de la World Team Intermarché-Wanty, mais aussi d'une équipe continentale de Développement Wanty-NIPPO-ReUz avec dix-neuf coureurs, et d'une équipe de cyclocross Charles Liégeois Roastery CX avec cinq coureurs professionnels.

### Contact Presse

Service de presse : [presse@mousquetaires.com](mailto:presse@mousquetaires.com)